



INICIATIVA

La Usal apoya un programa de recogida de teléfonos móviles

TRIBUNA

La Universidad de Salamanca es uno de los promotores del programa *TICs for all*, un proyecto piloto para la recogida de material informático y teléfonos móviles que arrancará en León y que prevé implantarse en el resto de España el próximo mes de mayo. Con la Universidad de León se organizará una jornada informativa para los

alumnos para promocionar el voluntariado, una actividad que tendrá lugar el día 17 de marzo. Los alumnos que sean voluntarios de *TICs for all* obtendrán seis créditos por su colaboración. El proyecto es promovido por el Consejo Superior de Deportes, la Asociación Deporte y Desarrollo, las universidades de León y Salamanca, Proconsi, Nerlaska y Gestión Integral.